

René Kopeinig  
Verantwortung Erde  
Willroiderstraße 9  
9500 Villach

An den  
Magistrat der Stadt Villach  
Rathaus  
9500 Villach

Villach, am 28.09.2018

**Anfrage gemäß Paragraph 43 des Villacher Stadtrechts an den Bürgermeister Günther Albel**

**Betreff: Fahrradständer vor dem Rathauseingang**



Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

bei meinem letzten Termin im Villacher Rathaus fiel mir der fehlende Fahrradständer am Haupteingang auf. Schon 2012 wünschte sich der Verein „Fahrgast Kärnten“ einen Fahrradständer vor dem Rathaus.<sup>1</sup> Im online Artikel der Woche vom 6.Mai 2018 ist zu lesen, dass mit der Öffnung des Hauptplatzes auch weitere Fahrradabstellmöglichkeiten durch die Stadt Villach geplant sind.

<sup>2</sup>Wir von Verantwortung Erde stellen uns daher folgende Frage:

**Anfrage**

Wird auch am Haupteingang des Rathauses ein Fahrradständer installiert?

Mit freundlichen Grüßen

René Kopeinig

Verantwortung Erde

Unterschrift: \_\_\_\_\_

1 <https://www.kleinezeitung.at/kaernten/villach/3945770/Fahrraeder-sind-nicht-sicher>

2 [https://www.meinbezirk.at/villach/c-lokales/april-2019-testlauf-fuer-fahrraeder-am-hauptplatz\\_a2588201](https://www.meinbezirk.at/villach/c-lokales/april-2019-testlauf-fuer-fahrraeder-am-hauptplatz_a2588201)